

miércoles 31 de mayo de 2023 - 10:09 AM

# Se reporta un nuevo atentado contra el oleoducto Caño Limón-Coveñas

Esta estructura de la industria petrolera, recibió un nuevo ataque. La filial Cenit, filial de Ecopetrol, busca estabilizar la estructura y mitigar el daño ambiental que provocó el derrame del crudo.



Un nuevo atentado en el oleoducto Caño Limón- Coveñas se reportó en la noche de este martes, 30 de mayo.

(Tomado de video / VANGUARDIA)



En la noche de este martes 30 de mayo se reportó un nuevo ataque a la estructura del oleoducto Caño Limón-Coveñas, ubicado en la vereda La Pava, del municipio de Saravena, departamento de Arauca, en donde hay fuerte presencia del Eln y disidencias de las Farc.

Hasta el momento no se reportan pérdidas humanas, solo de carácter material y ambiental.

La situación llevó al Cenit, una filial del Grupo **Ecopetrol** encargada del mismo, a activar el plan de emergencia con el fin de detener el serio derrame de petróleo que dejó la explosión, con el apoyo del Ejército Nacional, quienes acordonaron el perímetro y las condiciones para que el personal técnico pudiera ingresar a realizar la reparación de la estructura.

Así mismo, la empresa de hidrocarburos se encuentra ejecutando un plan de contingencia ambiental, dado el gran derrame de crudo en la zona, mientras los uniformados recaban pistas que les permitan dar con los responsables del hecho.



Nu Colombia planea llegar a 2025 con inversiones cercanas a \$2 billones

**Vanguardia TV**

**Clint Eastwood cumple 93 años, una de las últimas 'leyendas vivas' de Hollywood**

**Pódcast: Mineros de Soto Norte, en Santander, se debaten entre la contaminación de mercurio y la delimitación del Páramo de Santurbán**

**Vanguardia Hoy | ¿Por qué tiembla tanto en Bucaramanga? Experta responde**

### Vanguardia x PYMES

### Ranking de noticias

+ Recientes sección | + Vistas sección

- 1 Nu Colombia planea llegar a 2025 con inversiones cercanas a \$2 billones
- 2 Reforma pensional: Estos son los puntos clave y cambios en la ponencia que llegó al Congreso
- 3 Se reporta un nuevo atentado contra el oleoducto Caño Limón-Coveñas
- 4 Tras avalancha, hay cierre total en la vía Cúcuta - Ocaña
- 5 Comercio exterior de Colombia, en jaque por propuesta de aranceles y señales de recesión



INVERSIONES CALCULADAS A \$4 MILLONES

Este es el octavo ataque se presenta en lo que va del 2023 en la zona, que ya ha sido rechazado por Cenit y **Ecopetrol**, e hicieron un llamado para que cesen las hostilidades contra la infraestructura del oleoducto, ya que estos ataques ponen en riesgo la vida de quienes trabajan en el lugar.

### Los otros ataques contra Caño Limón-Coveñas

La empresa nacional de hidrocarburos, **Ecopetrol**, y su filial Cenit, han denunciado que este sería el octavo ataque en lo que va corrido del 2023, en donde se cree, la mayoría han sido perpetrados por grupos al margen de la ley que se encuentran en la zona.

Cinco de ellos han sido registrados como atentados a la infraestructura en sí misma, y los demás por cuenta de instalaciones de válvulas ilegales para la extracción de hidrocarburos de manera ilícita.

"Los atentados y la instalación de válvulas ilícitas para hurtar hidrocarburos ocasionan derrames de crudo que afectan quebradas, ríos, suelos, capa vegetal, parcelas y cultivos, cuya limpieza y recuperación se dificulta por los continuos hostigamientos de los grupos armados ilegales a las cuadrillas de trabajo que realizan estas actividades", ha dicho **Ecopetrol**, frente a la situación.

Además de haber rechazado los constantes ataques de los grupos armados ilegales contra la comunidad, el sector minero energético y la Fuerza Pública. Lamentaron la muerte de un suboficial del Ejército en Tame.

La principal petrolera del país sentó su voz de rechazo frente a este tipo de acciones, al tiempo que lamentó la muerte de un suboficial del Ejército.

*Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.*

Etiquetas **Ecopetrol** noticias **Petróleo**

Publicado por El Colombiano

### Lea también



Jaime Saade

**El presidente Petro pide a su homólogo de Brasil la pronta extradición de**



**Ecopetrol** invertirá \$167 mil millones en 13 departamentos, entre ellos Santander, mediante 'Obras por Impuestos'



**Un hombre fue asesinado al interior de su propia casa, en Santander**



**Gabriela Posso, la joven funcionaria del Gobierno Petro que deberá pagar multa y arresto domiciliario**

### Comentarios

0 comentarios

Escriba su comentario



No soy un robot



reCAPTCHA

Privacidad - Condiciones

**Comentar**

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito. Vanguardia se reserva el derecho de eliminar o bloquear aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

**Servicios**

- Suscripciones
- ePaper
- Pague su renovación
- Club de suscriptores
- Anunciadores
- Comentarios del sitio
- Paute con nosotros
- Contáctenos
- Nuestra Empresa
- Política de protección de datos
- Certificados Tributarios
- Proveedores
- Trabaje con Nosotros

**Secciones**

- Bucaramanga
- Santander
- Deportes
- Judicial
- Colombia
- Mundo
- Política
- Economía
- Opinión
- Entretenimiento
- Tecnología
- Multimedia

**Clasificados**

- Finca Raíz
- Vehículos
- Empleos
- Varios
- Edictos
- Publique

**Revistas**

- CocinArte
- 500 empresas generadoras de desarrollo
- Posgrados

**Publicaciones**

- Santander Inolvidable
- Q'hubo Bucaramanga

Todos los derechos reservados Galvis Ramírez & Cia S.A. - 2023 - Bucaramanga - Colombia. Prohibida su reproducción total o parcial, sin autorización escrita de su titular.